

カラフル



令和3年度
下野市立国分寺小学校
第6学年だより 12月号

いよいよ今年もあとわずか!

朝晩冷え込みが激しさを増していき、冬の足音が近くまで感じられる時期となりました。いよいよ今年も残すところあとひと月です。一年間のやり残しがないようにし、新年が迎えられるようにしていきたいと思います。

11月からは、縦割り清掃やしいの木活動が始まりました。下級生をまとめるなど堂々とした態度で取り組み、子どもたちの素晴らしさを改めて感じる事ができました。

一日一日が過ぎていくたびに、子どもたちの心の中にはどんな思いが巡っているのでしょうか。今月は今年一年をふり返る月です。学習や1年間の自分の成長を確かめながら、残りの日々を過ごしていきたいと思います。



12月の予定



月	火	水	木	金
		1 授業参観・懇談会	2 委員会 読み聞かせ	3
6 	7 国中オリエン テーション	8 ロング昼休み	9 クラブ (写真撮影)	10 避難訓練(火災)
13 清掃強化週間	14	15	16	17
	スクールカウ ンセラー	ロング昼休み	演劇鑑賞会	大掃除 (ワックスがけ)
20	21 	22 しいの木活動	23 	24 全校集会 5時間授業
27 冬休み	28	29	30 	31

国分寺小学校のHP

http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/kokusho/index.html
ぜひご覧ください。



学習予定

国語	「鳥獣戯画」を読む 古典芸能の世界
社会	町人の文化と新しい学問 明治の国を進めた人々
算数	データの調べ方
理科	大地のつくりと変化
音楽	花・ふるさとなど
図工	多色刷り版画
家庭 体育	献立を工夫して 跳び箱 ベースボール型ゲーム 病気の予防

国小っ子のめあて

◎思いやりをもって生活しよう

- ・友だちには「くん・さん」をつけて呼ぼう
- ・小さな親切をしよう

いのちの輝き

警戒レベルの引き下げにより、縦割り班清掃やしいの木活動が始まりました。下級生たちに優しく清掃の仕方を教えたり、しいの木活動では、楽しく遊べる工夫をしたりと下級生を思いながら一生懸命に取り組むことができます。



お願いとお知らせ

☆授業参観・懇談会について

1日（水）に授業参観・懇談会があります。小学校での授業の様子が見られるのも、残すところあと2回の予定です。是非参観いただき、お子様の姿をご覧になってください。学級懇談会では、卒業準備委員さんからのお話などを予定しています。また、今までの学習や生活の様子をお伝えします。ぜひご参加いただきたいと思います。



☆国中オリエンテーションについて

7日（火）に国分寺中学校新入生オリエンテーションが行われます。子どもたちは、一斉に体育館に入ります。保護者の方は、13:40～各自受付後、体育館2階でお子さんと合流をしてください。中学校での生活・学習についての説明や授業参観が予定されています。また、当日は「預金口座振替依頼書」を記入の上、忘れずにご持参ください。



☆冬の体調管理について

体調管理の難しい季節です。毎日チェックカードのご記入ありがとうございました。今後は、リバーへの登録になります。感染症やインフルエンザの予防の意味から、引き続き健康状態の登録をお願いします。水筒も引き続き持たせてください。学校でも手洗い・うがいの徹底など、病気の予防に努めたいと思いますので、ご家庭でも健康管理をお願いいたします。



☆書初め書道展について

書初め書道展に申し込まれた児童には、後日用紙をお渡しします。作品の提出は冬休み後すぐになります。なお、出品の際には整理料50円の提出をお願いします。

